-Eine kurze Geschichte zu "Die Beginne der Para Hunters Karlsruhe", von unserem Gründer und Teamleader Marc-

!!! 4 Jahre Para Hunters Karlsruhe !!!

Hallöchen Freunde des Paranormalen!

Es mag auf den ersten Moment für viele so wirken, dass 4 Jahre eine lange Zeit sind. Das würde auf viele Bereiche sicherlich zutreffen. Nicht so aber auf das Thema Ghosthunting. Da sind diese 4 Jahre gelinde ausgedrückt einfach nichts. Wir zählen in dieser Szene immer noch zu den "Neulingen". Dessen sind wir uns durchaus bewusst. Ebenso wissen wir auch, dass wir noch lange nicht wirklich etwas erreicht haben. Da haben wir noch einen ziemlich langen Weg vor uns. Aber wir sind bereit diesen sehr steilen und steinigen Weg weiterzugehen.

Der Gedanke an das Paranormale begleitet mich schon seit Kindesalter. Immer wieder habe ich mir die Frage gestellt, ob und wie es nach unserem Tod weitergeht. Ich persönlich konnte mir einfach nicht vorstellen, dass es dann endgültig vorbei sein soll. Das kann ich heute übrigens immer noch nicht. Ansonsten hätte ich wohl auch das falsche Hobby! Aber nicht nur diese "Anderswelt" fasziniert mich. Immer wieder taucht auch die Frage auf, ob wir wirklich die Einzigen in diesem großen Universum sind. Gibt es auf irgendeinem anderen Planeten eine andere Spezies? Außerirdische? Ich kann es mir einfach nicht vorstellen, dass ausgerechnet wir die einzigen sein sollen. Ich bin mir ziemlich sicher, dass sich diese Frage bald beantworten lässt.

Aber kommen wir nun wieder zurück auf unseren Planeten. 😉



Es ist schon um einiges länger als 4 Jahre her, dass ich mit dem Gedanken spielte, ein Ghosthunter-Team zu gründen. Alleine wollte ich einfach nicht losziehen. Es ist nicht so, dass ich Angst hätte, dass alleine durchzuziehen, aber der Respekt ist einfach viel zu groß. Ehrlich gesagt, kann man mit einem Team auch einfach mehr erreichen. Aus diesem Grund fiel dann auch der Entschluss zur Gründung.

Jeder geht bei so einer Gründung anders vor. Ich für meinen Teil habe tatsächlich erst angefangen eine Art Intro zu erstellen. Warum das so war, weiß ich bis heute eigentlich nicht so genau. Nennen wir es einfach eine Eingebung. Das Intro war einigermaßen fertig als ich zu überlegen begann, wer am besten in dieses Team passen bzw. wer überhaupt Interesse daran haben würde. Als erster Name ging mir Psycho durch den Kopf. Er, genau wie ich, auch ein wenig durchgeknallt, würde perfekt passen. Also fügte ich ihn, ohne sein Wissen, in das Intro mit ein und beließ es dann erst einmal dabei. Einige Tage später erzählte ich ihm von meiner Idee und er war sofort Feuer und Flamme dafür. Erst danach erfuhr er, dass er in meinem Intro zu sehen war. Passt also. Es war der 23. Juli 2018 und das Team damit gegründet.

Der Name war allerdings noch nicht derselbe wie heute. Wir begannen unter dem Namen "Paranormal Karlsruhe". Dieser wurde dann aber innerhalb eines Monats, nach einem guten Brainstorming, geändert. Die 1. kleine PU fand dann im Keller meiner Wohnung statt. Da gab es schon länger den ein oder anderen Vorfall.

Nach und nach kam auch das erste Equipment und die nächsten Mitglieder ins Team. Mit Steffi, die heute noch dabei ist, und Schui waren wir vorerst vollständig und gingen dann ab August, mit unserem Account auf Facebook, an die Öffentlichkeit. Nach einem guten Start kam dann aber ein heftiger Rückschlag, da es einen Ghosthunter gab, der uns das Leben eine Zeitlang ziemlich schwer machte. Einen Namen werde ich hier natürlich nicht nennen, aber wer mich kennt und uns von Beginn an verfolgt, weiß um welche Person es sich hier handelt.

Irgendwann kam dann aber wieder Ruhe auf und wir konnten uns wieder aufs Wesentliche konzentrieren. Mittlerweile hatten wir auch wieder Zuwachs durch Toschi und Manu bekommen. In der nächsten Zeit haben wir einige Untersuchungen starten können und haben hier auch schon ein paar tolle Erlebnisse und auch Ergebnisse einfahren können. Langweilig wurde es uns jedenfalls nicht. Mit Sven und Silvana konnten wir dann 2 weitere Neuzugänge begrüßen. Auch Sven gehört immer noch zum Team. Er ist unsere Mann für die Kamera!

Die Liste der Ermittlerinnen und Ermittler ist in den 4 Jahren doch schon etwas länger. Das ist auf der einen Seite natürlich schade, weil man durch Abgänge auch immer wieder kleinere und auch größere Rückschläge hinnehmen musste. Auf der anderen Seite lernte man so aber auch einige Leute kennen.

Im Folgenden eine Aufzählung aller bisherigen Mitglieder der Para Hunters Karlsruhe. Beginnend mit den Ehemaligen:

Psycho – Schui – Toschi – Manu – Silvana – Markus – Wolf – Melissa

Hiermit möchte ich auch gleichzeitig meinen Dank an diese 8 aussprechen. Jede(r) war auf seine eigene Art ein wichtiger Bestandteil und hat mit seiner Arbeit auch dazu beigetragen.

Und hier das aktuelle Team:

Marc - Steffi - Sven - Eule - Nilz - Ronny

Auch euch gilt mein persönlicher Dank, dass ihr mit mir zusammen das Projekt "Para Hunters Karlsruhe" geht. Wir werden weiterhin alles dafür geben, um Beweise zu finden, dass es die Anderswelt gibt bzw. diese für Andere hör- und sichtbar zu machen.

Mit diesen Worten beende ich dieses Kapitel "4 Jahre PHK". Ich hoffe, ich konnte euch damit einen kleinen Einblick geben!

Bevor ich jetzt aber abschließe, möchte ich mich auch noch bei Euch, liebe Freunde und Fans, bedanken. Denn ohne euch wäre das Ganze hier, so nicht möglich. Ihr seid es auch, die uns immer wieder aufs Neue antreiben. Es ist klar, dass einige noch viel mehr von uns erwarten – und da haben sie eigentlich nicht unrecht damit. Das beginnt schon mit den PU-Videos, welche leider nicht regelmäßig erscheinen. Wir wollen in Zukunft versuchen, dass wir das in den Griff bekommen und es dann auch wieder öfters etwas von uns zu sehen gibt.

Vielen, vielen Dank an jeden Einzelnen von euch. Wir sind stolz auf alle und freuen uns über unsere Community auf Facebook, Instagram, YouTube und TikTok. Eure Treue ist unsere Stärke!

Fühlt euch gedrückt!

Viele liebe Grüße sendet euch euer Marc